Tourisme de villes Genève, ville cosmopolite

Genève - Nour-eddine Saoudi

Avec une dimension internationale affirmée, Genève offre aux touristes un cadre naturel attrayant, une qualité de vie distinguée et des activités culturelles très variées. Visite quidée.



forme une enclave entourée de de bAin au Nord. Genève est

Le territoire du canton de Genève de la Haute-Savoie au sud. celui territoires français, le département située entre Alpes et Jura, à

l'extrémité sud-ouest de la Suisse et du lac Léman. Le Rhône et l'Arve sont les deux principaux cours d'eau qui la traversent. Laltitude de la Ville de Genève est de 373 m

Carrefour au centre de l'Europe occidentale. Genève occupe une situation géographique privilégiée qui la met, par avion, à une heure de Paris ou Milan, et moins de deux heures de Londres. Rome ou Madrid

ville de Genève est, après Zurich, du la deuxième ville la plus peuplée la Organisation mondiale de la

de Suisse. Située en bordure du beau lac Léman et coupée en deux par le Rhône, la ville abrite auelaue 200 organisations internationales, gouvernementales et non gouvernementales : Le siège européen des Nations unies (palais des Nations) ; le Haut Commissariat des Nations unies pour les réfugiés (HCR); le Conseil des droits de bhomme de bONU : le Haut Commissariat des Nations unies aux droits de bhomme Chef-lieu du canton de Genève, la (HCDH); lo Organisation mondiale commerce (OMC).





santé (OMS). Genève et New York sont les deux centres de coopération internationale les plus importants au monde.

Genève est aussi la deuxième place financière du pays, la troisième place financière européenne après Londres et Zurich et la sixième financière mondiale. Elle fait partie des « villes mondiales ». Selon une étude menée par Mercer Consulting[9], coest la métropole qui offre la meilleure qualité de vie au monde avec Zurich, devant Vancouver et Vienne

Retour en arrière

Au carrefour des grandes voies de communication reliant Méditerranée au nord bEurope, Genève a été depuis 3000 ans ville diéchanges daidées et de biens. Le nom de Genève, Genua en latin (puis plus tard Genava), apparaît pour la première fois dans les textes sous la plume de Jules César dans le De Bello Gallico, ses commentaires de la Guerre des Gaules

Avant dincarner un grand projet spirituel au XVIe siècle, Genève acquiert tôt dans bhistoire la renommée internationale de centre de commerce dune certaine importance. Les foires qu'elle abrite et qui atteignent leur apogée vers le milieu du XVIe siècle. consacrent son stratégique dans les circuits économiques. Parallèlement bessor des activités foraines se développe une importante activité bancaire.

Avec la Réforme religieuse que connaît l'Europe au 16ème siècle, Jean Calvin est appelé à Genève pour en faire une cité vivant selon l'Evangile. Elle est devenue ainsi une terre d'asile de par son rôle de ville diaccueil pendant les persécutions à bencontre des protestants qui ont suivi Réforme Avec baccueil de nombreux réformateurs comme Guillaume Farel, Jean Calvin ou Théodore de Bèze, elle gagne son surnom de « Rome protestante » ou de « cité de Calvin ». De nombreuses personnalités internationales y trouvent refuge comme le célèbre homme d'Etat

russe Lénine, avant la révolution de 1917. Coest aussi grâce à cette tradition doaccueil et à la neutralité de la Suisse que de nombreuses organisations internationales décident doy installer leur siège Attractions touristiques Les principales attractions touristiques de Genève incluent le Mur des Réformateurs, lo Horloge fleurie (composée de 5 600 plantes), le monument Brunswick, le jet doeau





et le Palais des Nations qui abrite le siège européen des Nations unies.

Loun des monuments les plus visités de la ville reste la cathédrale Saint-Pierre située au sommet de la vieille ville. Un musée souterrain présente bévolution du site et bimplantation du christianisme dans la cité. Il est complété par le Musée international de la Réforme situé dans la Maison Mallet. Un couloir souterrain, rouvert à

boccasion de bouverture du musée de la Réforme, relie les deux bâtiments.

Un autre site apprécié des touristes est la vieille ville elle-même. Elle préserve en effet barchitecture typique doune ville européenne du 18ème siècle. De nombreuses personnalités ont vécu dans cette partie de la ville, dont Jean-Jacques Rousseau, Franz Liszt ou Jorge Luis Borges.

Toutefois, le symbole de Genève

reste le Jet doeau, situé au bout de la ietée des Eaux-Vives au lac Léman, qui culmine à 140 mètres. Cité des parcs et de culture

De nombreux parcs couvrant 310 hectares (soit près de 20 % du territoire) forment de grands espaces de loisirs et de détente disséminés à travers les différents quartiers. Ils disposent de 40.000 arbres, 428.000 plantes pour décorer la ville, dont 40,000 rosiers La plupart, situés au bord du lac. abritent des maisons de maître et disposent doune arborisation de grande qualité. Certains de ces permet de parcourir environ quatre

parcs étaient auparavant de grandes propriétés rachetées ou offertes à la Ville de Genève au fil du temps. Leur entretien est assuré par le Service des espaces verts et de benvironnement.

Lile Rousseau nommée en hommage au philosophe Jean-Jacques Rousseau, se trouve sur le Rhône (entre le pont du Mont-Blanc et le pont des Bergues) et accueille de nombreux oiseaux

Entre le Jardin anglais et le Parc La Grange, une promenade





kilomètres avant de rejoindre le siège de la Société nautique de Genève et Genève-Plage.

Genève dispose diune vie culturelle diune grande richesse. Elle est diailleurs la ville di Europe qui consacre la plus grande part de son budget à la culture (plus de 20 %).

Ses nombreux musées (dont un bon nombre à entrée gratuite), ses bibliothèques, le Grand Théâtre et lorchestre de la Suisse romande ont fortement contribué à son rayonnement. Depuis une vingtaine doannées, un nouveau type doespaces culturels urbains a été créé dans des bâtiments désaffectés et préservés au titre

de monuments tels les Halles de bÎle, bUsine ou la Maison des Arts du Grütli.

Laéroport international de Genève, à Cointrin, est situé à plus ou moins 10 km du centre-ville et accessible en bus ou en train. Laéroport est positionné à proximité immédiate de la frontière entre la France et la Suisse, ce qui a permis baménagement doune route douanière reliant directement le terminal de baéroport au territoire français, évitant ainsi aux frontaliers le passage par la douane suisse.

La ville est desservie par les réseaux ferroviaires suisses (CFF) et français (SNCF). Des liaisons TGV directes la relient à Paris, Lyon, Montpellier et Nice. La gare de Genève-Cornavin est le point de départ de trains directs pour diverses villes françaises.

La mosquée de Genève

La mosquée de Genève est située Petit-Saconnex, près du des organisations quartier Genève internationales de Inaugurée en 1978 par le Roi Khaled ben Abdel Aziz diArabie saoudite et par Willi Ritschard, président de la Confédération suisse, cette mosquée se trouve dans benceinte de la Fondation Culturelle Islamique qui comprend aussi une salle de conférences. une bibliothèque, une école, un laboratoire de langues. cafétéria et une morgue pour la





toilette rituelle funèbre. La Mosquée a toujours joué un rôle important dans l'intégration des individus au sein de la société dans laquelle ils vivent.

Fondé en 1961 par le Saïd Ramadan qui en est resté le directeur jusqu'à sa mort en 1995, ce centre est le plus ancien di Europe consacré à la diffusion de l'islam et également la première concrétisation européenne du projet de réseau de centres indépendants de toute ingérence d'État.

En Suisse, vivent quelque 3000 musulmans de divers pays, principalement d'Egypte, du Maroc, d'Algérie, de Tunisie, d'Arabie Saoudite, d'Indonésie, et de Turquie.